LAS FIESTAS DEL CARNAVAL-

Fueron un éxito los festejos organizados por el Alcalde Justo Luis Pozo y la Comisión que tuvo a su cargo la organización de los actos

Otorgados los premios a las comparsas, carrozas, automóviles adornados y máscaras a pie; entregó Pozo los premios y agradeció la cooperación de la industria y del comercio

Ayer domingo se efectuó el último paseo de la actual jornada del Carnaval de La Habana, con la asistencia de nutrida concurrencia y el júbilo de la población habanera. El éxito de estos Carnavales se logró gracias al concurso del Alcalde Justo Luis Pozo, de la Comisión Organizadora de los festejos y de las instituciones oficia-

les y semi-oficiales, industrias, comercios y entidades civicas que aportaron su decidida cooperación.

Terminado el desfile, el jurado calificador de las carrozas, vehículos engalanados, máscaras a pie, etc., procedió a otorgar los premios correspondientes. Con el Gran Premio (Copa de Oro) "Jus-

to Luis Pozo y del Puerto" se suscitó un problema singular: la ca-rroza industrial de la cerveza "Polar" había demostrado, en los primeros paseos, categoría suficiente para conquistar el máximo galardón, pero perdió el derecho a él por no haber concurrido a los desfiles de los dos últimos do-mingos —17 y 24 de marzo—, siendo así que las bases hacían obligatoria su presencia en todos ellos. En vista de tal situación, el jurado optó por conceder un voto de confianza al Alcalde, señor Justo Luis Pozo, para decidir la cues-tión, y el mayor habanero resol-vió adjudicar el Gran Premio a la carroza "Cristal".

Los demás premios para carro-Las se adjudicaron asi:

Primero: Compañía Cubana de Electricidad; segundo: refrescos "Pepsi-Cola", y tercero: refrescos "Coca-Cola"

Carrozas oficiales: Primer premio, la de las Fuerzas Armadas; segundo, la del ministerio de Obras Públicas, (alegoría "Zoológico"); tercero, ministerio de Hacienda, y cuarto, ministerio de Agricultura.

ORGANISMOS AUTONOMOS

De entre los bellos aportes de los organismios autónimos se hizo la siguiente selección:

Primer premio: carroza del Instituto de Estabilización Tabacalera; segundo: Comisión Reguladora de la Industria del Calzado (CRIC); tercero: la CENCAM y cuarto: Instituto Nacional de la

CONVERTIBLES ADORNADOS

Los premios para este grupo se otorgaron en el siguiente orden: Primero: "Segundo Imperio": segundo: "Los Vaqueros"; tercero: "Los Negritos".

DOCE PREMIOS ESPECIALES
A iniciativa del Alcalde, la Comisión Organizadora del Carnaval decidió conceder doce premios especiales, que correspondieron a las siguientes carrozas:

Refrescos "Ironbeer": agua mineral "La Cotorra": Corporación Nacional de Transporte; Gobierno Provincial de la Hæbana; Retiro de Artes Gráficas; Corredores de Aduanas; la CENPLUC; Comisión Nacional de Viviendas; Producción Tabacalera; Retiro Maritimo; Club de Roc and Roll, y Templo Chino.

MASCARAS A PIE

Fueron premiadas en este orden: El Negrito Patinador; Mamá Dolores, y La Negrita Alegre.

(Para vehículos engalanados se autorizaron premios especiales a favor de Pierrot; Los Indios; los dos Pepes y otros.

LAS COMPARSAS

Al terminar el sábado el último desfile de comparsas, el jurado co-rrespondiente otorgó los premios en la siguiente forma: Primero (\$500.00) a "Las Jardi-

neras"; segundo (\$300.00) a "Los Guaracheros"; tercero, (\$200.00) a "Las Boyeras", y cuarto \$100.00) a "Los Dandies de Belén".

LOGIA "PERSEVERANCIA"

Respondiendo a la calurosa acogida que el público le dispensó, en todos los desfiles, por su marcia-lidad y magnifica organización, la Banda Rítmica de la Logia "Per-severancia". de Cárdenas, se hizo acreedora a un trofeo especial, que le fué entregado además del correspondiente diploma de gratitud.

ENTREGA DE PREMIOS Reunido con los integrantes de la Comisión Organizadora y de los jurados, el Alcalde señor Justo Luis Pozo procedió a entregar en la tarde de ayer los distintos premios otorgados, no sin antes pronunciar palabras de gratitud y aplauso para cuantos prestaron su concurso al buen éxito de las fiestas; el pueblo, las institucio-nes industriales y comerciales, las instituciones oficiales, los organismos autónomos, etc.

Acompañaban al Alcalde, entre otros, los señores Jacobo de Pla-zaola, Francisco Ferrán Rivero. Arnaldo Mosquera Pozo, Aida Ro-driguez Sarabia, Charles Pemberton, Diego González, José Agustín Navarro y René Dolz Caballero, miembros de la Comisión; los in-tegrantes del Jurado de Carrozas, Vehículos Engalanados y Máscaras a pie: Coralia de Céspedes, José M. Benz Arrate. Eugenio Yániz Hernández, Modesto Centeno y Domingo Poublé, y los que califi-caron las Comparsas: Sergio Acebal, Raúl Gómez Ankermann, Armando R. Ugarte, Carlos Pica-zo y Hector Beltrán NUEVOS CONJUNTOS

Los dirigentes de la Comisión Organizadora expresaron su propósito de gestionar, para los futu ros Carnavales, la formación de nuevos conjuntos rítmicos que podrían presentar nuestros más des-tacados clubes sociales y deportivos.

